
Мое представлении о современном высшем образовании. 

Я считаю ,что образование необходимо любому человеку. А вот насчет 

высшего ? лично я пошла учиться после 11 класса в институт, поступила. На 

втором курсе я начала работать в банке, где поняла, что мне интересна эта 

сфера , после чего поступила на второе высшее(экономика). Наверное, это 

зависит от человека, от возможности его родителей, от его интереса. Ведь 

,если человеку хватает средне- специального образования и после чего он 

знает, что он будет работать в этой области, где получит ту заработную плату, 

которая его устраивает, то зачем тратить время на ВУЗы, а вместе с ним и 

деньги ,нервы.  

На мой взгляд, высшее образование – это самоутверждение , 

самореализация. Но если только в том случае, когда ты учишься сам, а не на 

родительские деньги.  

Сейчас высшее – это норма для всех. Все мамочки  отдают своих детей в 

ВУЗы, не жалея на это никаких денег. А большая часть из них не желает 

учиться - им это не нужно, потом покупают дипломы и их детки идут 

«управлять», «лечить» и «учить» нашу страну!!!  

Уже сейчас мы можем увидеть резкий спад в развитии образования. Старые , 

опытные и умные преподаватели ушли , оставив свои места молодому 

поколению. А чему большинство из них может научить наших детей, когда 

они не умеют даже создать дисциплину на своих занятиях.  

В слове «Вуз» сейчас больше пафоса. Мы идем туда учиться, потому что это 

модно, престижно. А никто не задумывался, что в ПТУ также дают знания, 

также чему-то учат, и, если я не ошибаюсь, то там гораздо больше практики.  

 Но тем не менее ,все зависит от человека, от его возможности и цели. Лично 

я буду стараться , чтобы мой ребенок с самого детства стремился к учебе, 

познанию нового и самореализации.  


